



La profesora da instrucciones antes de comenzar la prueba.

N. HERNÁNDEZ

Alumnos zamoranos en la fase local de la Olimpiada de Física

ZAMORA. La Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora, en el Campus Viriato, acogió ayer por la tarde la fase local de la Olimpiada de Física, clasificatoria para el certamen nacional. Las pruebas enfrentaron a 14 alumnos de Bachillerato que compitieron para

superar esta fase; la eliminatoria se celebró paralelamente en la Facultad de Ciencias de Salamanca (18 alumnos) y la Escuela Politécnica Superior de Ávila (6). El objetivo de esta competición es atraer a los estudiantes más capacitados hacia la Física. ■